**Кут Хуми**

**Гагарина Ирина**

****

**Четвёртый курс**

**Синтез Учителя Изначально Вышестоящего Отца**

**61-й Синтез ИВО**

**Око Отца-человек-субъекта. Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человек-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца**

**Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза**

**Изначально Вышестоящего Отца Филипп Марина**

**Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза**

**Изначально Вышестоящего Отца Стефан Лада**

**Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза**

**Изначально Вышестоящего Отца Арий Феодора**

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Отец-Человек-Землянина Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человек-Посвящённого Синтез Тела Отец-Человек-Землянина Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человек-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца

**Синтез Око, Синтез Этонического тела, Синтез ИВДИВО – тела ВзглядаИзначально Вышестоящего Отца.**

**Практики**

***25-26 ноября 2023***

*ИВДИВО Кишинёв, Молдова 960 архетип ИВДИВО*

***Содержание***

***1 часть***

*Практика 1. Практика 1. Вхождение в 61-й Синтез ИВО………………………………………….. 3*

*Практика 2. Рождение Свыше. Новое Рождение в 46, 47 архетипе……………………………… 7*

**2 часть**

*Практика 4. Стяжание Части Око ИВО……………………………………………………………….. 12*

*Практика 5. Стяжание 32 видов Любви ИВО…………………………………………………………. 16*

**3 часть**

**Практика 7.** *Стяжание результатов ночной подготовки. Стяжание восьмерицы субъектности Эталонов Любви ИВО………………………………………………………………………………………. 18*

*Практика 8.* *Стяжание Этонического Тела ИВО……………………………………………………. 22*

**4 часть**

*Практика 9. Стяжание Части* *ИВДИВО-тело Любви ИВО……………………………………….. 26*

*Практика 11 Итоговая……………………………………………………………………………………… 29*

*Часть 1*

*01:13-01:42*

***Практика 1. Вхождение в 61-й Синтез ИВО***

*Мы погружаемся в Огонь и Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, мы с вами начнём с 960-го архетипа, как Должностно Полномочные здесь. И мы становимся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся Учителями Синтеза 4-го курса Синтеза в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Приветствуем, развёртываемся Ипостасным телом в форме Должностной Полномочности каждого из нас командой подразделения ИВДИВО Кишинёв и гости там с каких подразделений, кто фиксируется.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся им. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Фаинь, приветствуем её. Синтезируемся с её Хум, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся им. И заполняясь, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь ввести каждого из нас, развернуть каждому из нас и помочь освоить, усвоить каждому из нас Огонь 61-го Синтеза. И вокруг нас, вот тело сейчас прям настройте то, что мы тренировались, вокруг вас начинает меняться, среда ИВДИВО, как такового и вокруг вас начинает разворачиваться Огонь 61-го Синтеза. И сам зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, сама среда в зале становится концентрацией Огня 61-го Синтеза. Зал такой же прозрачный, Кут Хуми Фаинь те же, но в атмосфере другая концентрация воздуха.*

*Допустим, с этой комнаты перейти, в лес зайти, будет другой воздух. Точно так же и здесь, вот вы телом начинаете погружаться в состояние нового или другого огня, где Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми и Фаинь разворачивают концентрацию Огня 61-го Синтеза. А вы телом начинаете впитывать и проникаться, наполняться Огнём 61-го Синтеза. И вот, как губка прям впитывать, пропитываться Огнём 61-го Синтеза, утверждая и разворачивая части, системы, аппараты, частности, напаиваться им, внутрь впитывать его и разворачивать в теле Огонь 61-го Синтеза. Голова, руки, ноги, части, системы, аппараты, частности, стоящих пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Фаинь. И по- прежнему, ищите отклик в теле, доводя до физики, можете регистрировать, что происходит в теле, в зале, и что происходит в теле здесь, меняется ли среда здесь.*

*И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, посмотрите, в зале к нам присоединяются те, кто опоздал, вот мы развёртываемся в зале опоздавшие, или задержавшиеся, а вы смотрите, как этот процесс происходит. Развёртываются два Должностно Полномочных, а вы тренируетесь телом воспринимать развёртывание в зале команды не просто взглядом, а телом прожить расширение среды. Вот и мы сейчас все одной командой слились в одну концентрацию Огня 61-го Синтеза. Здесь физическое тело также регистрирует и реагирует на обновление среды, вам может стать жарко или какие-то другие моменты прям не просто жарко, а как-то по-другому, скажем так.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез 61-го Синтеза и просим ввести нас в Огонь и Синтез 61-го Синтеза. И стяжаем 64-ре Синтеза 64-рёх инструментов 61-го Синтеза, и стяжаем форму Учителя 61-го Синтеза каждому из нас. И сейчас одеваемся, интегрируя форму Должностной Полномочности в форму Учителя 61-го Синтеза, где главной на эти два дня или на эти 12 часов, у вас 61-ый Синтез, становится главной форма Учителя 61-го Синтеза, но форму Должностной Полномочности никто не отменял, они усиляют друг друга. И вспыхиваем формой гвардейца Воина Синтеза в той же концентрации Учителя 61-го Синтеза каждому из нас, также слушаем тело. Тело от формы заполняется той концентрацией огня, которая из формы в тело вливается так же обновляя, уплотняя, усиляя ваше тело. Ищите. Это не только голова, это тело, вот руки, ноги, кисти, и вот старайтесь, если у вас контур тела реагирует, утверждайте, что внутренне тело заливается этой плотностью, уплотняя, и вы просите Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь взрастить телом, то есть, вырастаете телесно. Тут вопрос не становитесь большими какими-то, да, тело приобретает пропорции зала в соответствии с концентрацией 61-го Огня и Синтеза.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем и возжигаемся Совершенным Учительством – это 61-ый инструмент, то есть, у нас 64-ре инструмента, 61-ый из них – это Совершенное Учительство. И вы вспыхиваете в теле, и развёртывая вокруг себя в ИВДИВО каждого Совершенное Учительство, как инструмент. И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Совершенным Учительством каждым из нас научить нас владеть, научить нас разобраться в этом инструменте, его функционал, его качество, его свойство именно, как инструмент. И стяжаем Образ самого инструмента, потому что он для нас сферично абстрактен, чаще всего, в образе Совершенного Учительства – это что-то не понятное, как концентрация огня. Поэтому мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть нам образ инструмента 61-го, как он выглядит. И вот в полноте мы входим в явление Учителя 61-го Синтеза.*

*Мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить раннее стяжённые части, системы, аппараты, частности и ядра пройденных Синтезов на перспективное обновление Огнём и Синтезом 61-го Синтеза каждому из нас.*

*И также мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми настроить ядра каждого из нас и формирующееся ядро 61-го Синтеза и Огонь 61-го Синтеза к восприимчивости Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И просим записывать в Огонь 61-го Синтеза те изменения, параметры, стандарты, которые будут одномоментно с нами развёрнуты в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. С нами идёт параллельно 20 с чем-то Синтезов, по-моему, 27 Синтезов. И мы усиляемся 27-ю Синтезами на Планете Земля, если вы следите за волной Синтеза, мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза ввести и встроить нас в обновление Синтеза на Планете Земля волной Синтеза в ИВДИВО, где мы одна из команд 27-миричного разнообразного Синтеза, который вместе с нами укрывает Планету Земля, укутывает Планету Земля. И мы, как Учителя 61-го Синтеза также участвуем в этой волне, и теперь послушайте ваше тело, как тело среагировало на данное дело. Потому что - это Учитель, это тело, и ваше тело сразу начало, кстати, кто может определить, что с телом стало? Что вы почувствовали, когда на вас включилась волна 27-го Синтеза. Первое, среагировало ли тело?*

*- Пошёл поток и немножко потеряла вибрацию от этой мощи*

*Да, распределяйте во все части, системы, аппараты, частности. А что ещё внутренне, как импульс у вас тело, на что состояние тела начало переключаться? Спросите у Кут Хуми первые слова, которые у вас.*

*- Уплотнение.*

*Уплотнение к чему ведущее?*

*- Усиляет*

*Спросите у Владыки это что и для чего вас переключают?*

*- Это усиляет в 27 раз.*

*Так. Для чего? Чем? Чем и для чего? Что у вас начинает включаться и нарастать внтуренне?*

*- Объём Синтеза*

*Для чего он вам нужен?*

*- Количество в качество. Выйти на новое качество.*

*А для чего нужно это качество?*

*- Чтобы сработать максимумом*

*- В выработке новой материи*

*Так и что? А для тела это что? Вот по телу?*

*- Тело становится сильным.*

*Новая вибрация, и что в нём включается.*

*- Действие.*

*Отлично, и оно называется ответственность, правда? Вот пошёл импульс внутренней ответственности, не как насилие от ИВДИВО, а ваше тело, почувствуйте тело среагировало и готово к ответственности. Я не знаю, как вам это передать прям настройтесь на это. Это не вы, не вам дали задание, а ваше тело откликнулось на эту ответственность 27-ю Огнями. Вот есть такой эффект, поищите его, он есть. То есть, он не из ИВДИВО пошёл, он пошёл от вашего тела, это готовность принять ответ, нести вместе с Отцом. Вот это учительское состояние, поищите его, прям учительское состояние телесное.*

*- Из ядер оно пошло.*

*Да.*

*- Оно раскрывается.*

*Вот прямо открывайте, открывайте состояние, тогда оно на физике, когда вы будете в это состояние входить, у нас будут пропадать вот эти оскомины: «О, я это хочу делать, не хочу делать. Надо мне, не надо», то есть, оно всё, как пена уходит. Это состояние уловите его сейчас. Классно. Прям молодцы, молодцы прям. Ловите. У нас тут есть Огонь плотности, вот прям плотно, уплотняйте это состояние. И по всему телу, по всем частям, все 512 частей наливайте их импульсом, все 512 частей. Есть. Молодцы, очень хорошо.*

*Изначально Вышестоящая Аватаресса Фаинь помогает, потому что не везде, не у всех пошло по телу. Есть вот прям, знаете, у кого-то в голове застряло, в тело не идёт, то есть, Аватаресса Фаинь помогает вам в теле это развернуть в части. И мы просим максимально сейчас освободить наши тела от любых блоков, от любых каких-то структур, от любых таких пережимов, которые в теле не дают динамику течения Огня и Синтеза. И вот ваша задача течение Огня и Синтеза, чтобы Огонь свободно протекал во всех частях, во всех системах каждой части, голова, руки, ноги. Вот просто, увидьте, плавное течение или течение Огня внутри тела.*

*- Можно я поделюсь, у меня такой интересный эффект. Вот идёт новая волна, что-то происходит в теле, отходит какая-то сфера, сгорает, уходит. Опять новая волна, какая-то масса, которая не нужна сгорает уходит. И вот этот процесс постоянно идёт, обновляется и опять идёт, опять сгорает. Слои, уходят слои те, которые не нужные. Первый раз такое.*

*Давай, давай. Только смотрите, физически вы можете не слушать, вы в зале кто-то один говорит, вы настраиваетесь и смотрите, как описываем слово процесс происходит в зале, где мы стоим.*

*- Прямо слоями уходит. Всё, что не нужно оно уходит, и отпадает, и так красиво.*

*Отпадает красиво, пережигай, чтобы оно там не мешало. И тут вопрос, смотрите, не того, что от нас выпадает и уходит, вопрос того, что телу нужна вот эта пластика. Тело должно быть устойчиво, с одной стороны, а с другой стороны, оно пластично, динамично, то есть оно плотное, но не железобетонное, оно устойчивое, но не их конструкции. Оно динамично, но не эфемерно, как привидение. То есть, вот это состояние и плотности, и могущества одномоментно, где налитость Огнём и Синтезом, оно даёт свойство абсолютности. Помните, Абсолют на что похож - на каучук, когда он однороден и внешне, и сверху, и внутри. Это состояние внутренней абсолютности Огнём. Вот добивайтесь его, мы стоим очень долго в зале. Вас тренируют для того, чтобы ваше тело приобрело это состояние по вашему внутреннему такому требованию.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, ещё глубже заполняемся Синтез Синтезом и Праполномочий Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем ядро Синтеза и Часть Аватара Синтеза Кут Хуми Учителя 61-го Синтеза каждому из нас. И мы возжигаемся ядром Синтеза Части Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить раннее стяжённые ядра Синтеза Кут Хуми, и раннее стяжённые Части Кут Хуми в нас в синтез Часть Кут Хуми Учителем 61-го Синтеза Синтезом ядра Кут Хуми Учителем 61-го Синтеза в каждом из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Вот в этом состоянии наполненности Учителем 61-го Синтеза, в состоянии преображённой телесности Учителем 61-го Синтеза, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 1025-ый архетип огня-материи ИВДИВО. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящим Отцом, становимся Учителями 61-го Синтеза в форме Учителя 61-го Синтеза, в синтезе формы Должностной Полномочности, в синтезе формы Воина Синтеза или Гвардейца Воина Синтеза. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы вокруг себя разворачиваем среду из тела, телом разворачиваем, 61-го Огня, то, что мы просили Кут Хуми в ИВДИВО. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца Синтез и Огонь 61-го Синтеза развернуть в каждом из нас, и просим преобразить каждого из нас 61-м Синтезом формированием ядра 61-го Синтеза, всеми параметрами Учителя 61-го Синтеза, обновлениями в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, всеми стандартами и записями 61-го Синтеза актуальными на данный момент в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И просим активировать все части, системы, аппараты, частности каждого из нас пройденными Синтезами в каждом из нас.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем его Синтез. Заполняясь его Синтезом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца и Частью Изначально Вышестоящего Отца Учителя 61-го Синтеза в каждом из нас ракурсом ивдиво-октавы-реальности Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого. И возжигаемся ядром Изначально Вышестоящего Отца и Частью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить и синтезировать раннее стяжённые ядра Огня Отца в каждом из нас, возжигаясь вспыхиваем в Хум каждого из нас. И развёртываясь этим, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся этим.*

*И вот в этом свободном течении Огня мы просим пересинтезирование 12-ти часового явления каждого из нас Учителя Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза 61-го Синтеза, и стяжаем вхождение в новые Эталоны Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование новых Взглядов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца смену Позиции Наблюдателя каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца растущую концентрацию Око Изначально Вышестоящего Отца, и прям входим в подготовку и преображение каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся в данный зал, в данное тело. И теперь, внимание, то тело, которое сейчас стояло пред Изначально Вышестоящим Отцом вам его нужно зарегистрировать в этом физическом теле. Поискать ощущение, чувства, что вы в этом теле - вышестоящее тело привносит в это тело. Голова, руки, ноги, туловище, тело в тело зашло.*

*- Немножко тесно.*

*А вы разворачивайте его, не утесняйте, а физику отдавайте в физическое тело в каждую клеточку, во все органы, системы, аппараты физического тела, синхронизируя физическое тело с тем телом. И распуская, эманируя всё стяжённое воззожённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Вот прям именно распуская, разворачивая вокруг себя такими потоками сферическими. Эманируем в сферу подразделения ИВДИВО Кишинёв, Молдова, в сферы подразделений гостей участников практики, прям все вместе в сферы вокруг Планеты Земля, минимально с фокусировкой на ИВДИВО территории подразделений, в ИВДИВО каждого. Выходим из практики. Аминь.*

*Набор текста: Аватаресса ИВО подразделения ИВДИВО ИВАС Кут Хуми, Глава Совета ИВО подразделения ИВДИВО 960 Архетипа ИВДИВО (448 архетипической Октавы) АС Огнеслава, Ипостась Алла Андрющенко*

Время: 02:18-02:46

**Практика 2. Рождение Свыше. Новое Рождение в 46, 47 архетипе.**

*Возжигаемся. Вот, кстати, самые, ну, знаешь, самые выносливые, лучше не боком, да, ну, кстати, на будущее: в зале, когда выходите, боком лучше к Отцу, боком лучше не становиться и не садиться. Всё*.

*Возжигаемся всем накопленным огнём, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, физически возжигаемся формой Учителя 61-го Синтеза и переходим в зал ИВДИВО, развёртываемся в 20 девятилионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч, 285 тысяч 952-ю синтез-пра-ивдиво-октаво-реальность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителя 61-го Синтеза. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся, возжигаемся им, синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Фаинь, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся.*

*И стяжаем Рождение Свыше, Новое Рождение, простите, да, Ре-ИВДИВО, нет, 46-й, подождите, Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого каждому из нас, и стяжаем Синтез, Ивдивость, Огонь, Условия, Иерархизацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить все Ядра пройденных Синтезов, части, системы, аппараты, частности каждого из нас.*

*И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 20 девятилионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 017-ю синтез-пра-ивдиво-октаво-реальность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого, представляемся, развёртываемся Учителями 61-го Синтеза в форме.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Рождения Свыше Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Человека-Посвящённого каждому из нас, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца образ Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого каждому из нас, и стяжаем Подобие Метагалактики, Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца Учителем 61-го Синтеза Метагалактики Ми-ИВДИВО, Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого каждому из нас, и проникаемся Синтезом Образа или образом Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждому из нас, возжигаясь, вспыхиваем.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца20 девятилионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 ядер Огня Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого каждому из нас, возжигаемся, проникаемся ими,*

*- стяжаем 20 девятилионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 ядер Синтеза Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого,*

*- и стяжаем 20 девятилионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 Аннигилирующих Огней, и просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать ядра Огня в ядра Синтеза между собой, развёртываемся однородным Синтезом Человека, однородным Синтезом Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого каждому из нас Учителем 61-го Синтеза каждому из нас и возжигаемся, развёртываемся им.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая Новым Рождением, стяжаем Новое Рождение Учителя 61-го Синтеза в Ми-ИВДИВО Метагалактике Бытия Человека-Посвящённого каждому из нас, и рождаемся, развёртываясь Рождением Свыше, Новым Рождением Учителем 61-го Синтеза Человеком Ми-ИВДИВО Метагалактики Человека-Посвящённого.*

*И в этом Огне мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов, и стяжаем 512 Синтезов и 512 Частей базового явления Учителя 61-го Синтеза и просим развернуть 512, сотворить и развернуть 512 Частей, Базовых Частей каждому из нас по синтез-пра-ивдиво-октаво-реальностям Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, и возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 20 девятилионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 ядер Синтеза, стяжая данное количество Цельных Частей Учителя 61-го Синтеза в Ми-ИВДИВО Метагалактике Бытия Человека-Посвящённого, развёртываемся в каждом из нас 20 девятилионов–рицей, да, Цельных Частей в каждом из нас.*

*И далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 20 девятилионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 Огней и Синтезов синтез-пра-ивдиво-октаво-реальностей Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждому из нас, и просим сотворить Метагалактические Части Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждому из нас и развернуть по первым видам организации материи Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, вспыхивая 3-мя видами частей 512-рицы Базовых, Цельных и Метагалактических Частей в Новом Рождении, Рождении Свыше 46-м архетипом архетипической Метагалактики каждому из нас и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся, преображаемся им.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Человека-Посвящённого, и вспыхиваем данным Огнём, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 81 девятилион … Идёмте к Кут Хуми зайдём. В 81 девятилион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи ивдиво-октаво-реальность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого.*

*Становимся в кабинете, в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Человека-Посвящённого, приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Вот сейчас здесь, для того, чтобы эта скорость, она не сбивала вас, не вводила, опять-таки, в формализм, чётко отстроились Учителем в форме 61-го Синтеза. И вот включаете всё, что мы с вами тренингово наработали: плотность, эту проживаемость, чувствительность, знаете, сопереживаемость Огню и Синтезу. Знакомитесь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь нового для вас явления, это, скажем так, от тел Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессы Фаинь идёт другая флюидичность, другая эманация, можно сказать, другой Огонь, потому что этот Огонь другого вида организации материи. Уловите, попробуйте зарегистрировать, что это другие Аватары Синтеза, то есть, Кут Хуми Фаинь другого вида организации материи, поищите это. Представьтесь, во-первых.*

*Синтезируясь с Хум, представляемся, как Учитель/Учительница 61-го Синтеза в Должностной Полномочности такой-то, команда подразделения ИВДИВО Кишинёв, Молдова и гости - представляете свои подразделения. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессы Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим ввести нас в Новое Рождение и Рождение Свыше Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Человека-Посвящённого каждому из насю. И стяжаем Синтез, Ивдивость, Огонь и Условия Рождения Свыше, Нового Рождения ракурсом 8-рицы Субъекта Учителем 61-го Синтеза.*

*И мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 81 девятилион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 065-ю ивдиво-октаво-реальность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого, становимся чётко пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца.*

*Здоровайтесь, возжигайтесь формой, синтезируйтесь с Хум, представляйтесь: Должностная Полномочность такая-то, Учитель 61-го Синтеза такой-то, все ваши Компетеции, Статусы и так далее. Ну, Компетенции. Есть.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца пересинтезировать нас в новое явление Рождением Свыше Учителем 61-го Синтеза Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого, то есть, в том образе, который мы вам передавали, это, как новое, новоселье в новом архетипе, новой архетипической Метагалактике. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ архетипической Метагалактики Фа-ИВДИВО Человека Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого, простите. И Изначально Вышестоящий Отец наделяет нас образом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого.*

*И мы стяжаем, просим развернуть в Образе Человека, в Образе Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого Подобие Изначально Вышестоящему Отцу Учителем 61-го Синтеза в каждом из нас, и возжигаемся Подобием Изначально Вышестоящего Отца в Образе Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого каждому из нас. То есть, смотрите, здесь в любой из архетипических Метагалактик могут быть любые цивилизации, любые формы жизни, мы с вами идём путём Отца. Возможно, там, не все воспринимают Изначально Вышестоящего Отца, но мы у Отца, мы как его Омеги, мы возжигаемся Образом Отца в данном архетипе и Подобием Изначально Вышестоящего Отца, как Учителя 61-го Синтеза нами в Должностной Полномочности такой-то. Сложили, увидели?*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* *81 девятилион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 ядра Огня Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого,*

- *стяжая 81 девятилион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064* *ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого,*

*и стяжая 81 девятилион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Аннигилирующих Огня.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать ядра Огня, ядра Синтеза друг в друге и развернуть в нас однородный Огонь и Синтез 81 девятилиона 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллиона 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысяч 064 концентраций ивдиво-октаво-реальностей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого, стяжаем центральное ядро Фа-ИВДИВО Метагалактики Человека-Посвящённого каждому из нас.*

*И просим ввести нас, стяжая Новое Рождение Учителя 61-го Синтеза Фа-ИВДИВО Метагалактики каждому из нас, и возжигаемся Новым Рождением Учителем 61-го Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов 512-ти частей каждого из нас, и просим преобразить, стяжая Базовые Части Учителя 61-го Синтеза, прося развернуть по первым 512-ти ивдиво-октаво-реальностям Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого каждому из нас, возжигаемся, развёртываемся ими.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* *81 девятилион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Синтеза, прося развернуть Цельные Части каждого из нас Учителя 61-го Синтеза в охвате ивдиво-октаво-реальностей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Огней и 512 Синтезов 512-рицы Метагалактических Частей каждому из нас, и просим развернуть в высоких ивдиво-октаво-реальностях Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого каждому из нас в развитии, развёртывании каждому из нас перспективы нашего, нашей разработанности Учителем 61-го Синтеза каждому из нас. И возжигаемся, преображаемся этим. Развёртываемся.*

*Теперь вспоминаем тот образ, который мы говорили, в 47-м архетипе, в 47-й архетипической метагалактике в зале Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Новым Рождением и просим Изначально Вышестоящего Отца расширить масштаб внутренней концентрации организации Огнём и Синтезом каждого из нас в синтезе 47-ми архетипических Метагалактик, с 47-й по Метагалактику Фа, и в активации, в концентрации, в плотности, в дееспособности всех частей, систем, аппаратов и частностей в их эталонном явлении и выражении, как это есть у Изначально Вышестоящего Отца, в каждом из нас и в синтезе нас в преображении каждого из нас и синтеза нас всем стяжённым и возожжённым.*

*И вот, смотрите, в зале вы стоите, как Учитель 61-го Синтеза, прям попробуйте себя идентифицировать, и теперь внутреннее вот это состояние смены Позиции Наблюдателя, где происходящий процесс внутри вас пересинтезирует новой плотностью огня, но она, уплотняясь, становится тоньше и, знаете, мощнее и до трансляции в физического тело, вплоть до ядер клеток физического тела, данное человеку Планеты Земля в каждом из нас, происходит эта смена в синтезе 47-ми архетипических метагалактик внутри каждого из нас. И попробуйте это развернуть в теле, не только в голове, а всё тело заливается данной концентрацией.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Фа, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца эталон, 47 эталонов 47-ми архетипических метагалактик каждому из нас, проникаемся синтезом 47-ми эталонов 47-ми архетипических метагалактик, развёртываемся ими, далее мы стяжаем, следующий шаг – мы стяжаем Синтез 48-ми архетипических метагалактик ракурсом Должностно Компетентного, где 47 и 448-я архетипическая метагалактика охватывают 512 архетипических метагалактик ракурсом нашей Должностной Компетенции. И вот просто ваши 512 Частей внутренне Учителя 61-го Синтеза концентрируются и фокусируются на развёртывании эталонов и эталонировании, давайте, так, на эталонировании образов, эталонировании образов для формирования взгляда 48-ми архетипических метагалактик: 47 плюс 448-я.*

*Далее, мы внутренне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Образ, эталонирование образа архетипических октав каждому из нас. Это сколько сейчас в ИВДИВО, 15, да, в ИВДИВО? 15 и 960-я – 16 Образов, эталонирующих образов 16-ти на данный момент, и далее, с расширением архетипических октав каждому из нас. И Отец вмещает вот эти образы эталонные для эталонирования взгляда в растущем Око каждого из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1024 Образа перспективного развития 1024-х архетипов ИВДИВО огня-материи цельно, как эталонирование Образов цельного явления 1024-рицы Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, стяжая, возжигаемся, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, доводя до физического тела эту обновлённую фиксацию Нового Рождения, Рождения Свыше и, опять же, фиксируя Образ в физическом теле внутренне, где между каждой клеточкой, между ядрами клеточек физического тела пространство больше, чем в макрокосме между небесными телами. Вот воображайте, в физическом теле это пространство между клетками физического тела, оно колоссально в микромире. И вы заполняете эту плотность и концентрацию видов огней, видов организации материи в физическом теле, уплотняя это.*

*И мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся, преображаемся им.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возвращаемся в данный зал, в физическое тело, в теле развёртываемся Новым Рождением, Рождением Свыше прям телесно. И телом физическим всё стяжённое, возожжённое развёртываем, заполняем, эманируем в сферу ИВДИВО от Южного полюса до Северного, в сферу ИВДИВО Молдова, Кишинёв, в сферы подразделений участников практики и в сферы ИВДИВО каждого. Здесь усердно попробуйте прям преобразить, и в сферу ИВДИВО каждого с плотностью нового Огня. И выходим из практики. Аминь.*

Набор: *Аватаресса ИВО Октавно-метагалактическо-планетарного ИВДИВО-Воспитания Отец-Человек-Субъекта ИВО АС Сергея ИВАС Кут Хуми, 960 Архетипа ИВДИВО (448 архетипической Октавы) АС Огнеслава Ипостась Журавлёва Татьяна*

*Часть 2*

*Время: 01:13-01:40:41*

**Практика 4. Стяжание Части Око ИВО**

*Возжигаемся всем накопленным огнём, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. У нас есть рекомендации перейти в 448-ю архетипическую метагалактику, архетипически метагалактически для Планеты Земля и для Человечества. Мы становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Учителями 61 Синтеза в форме, и синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и заполняемся им.*

*И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь помочь преобразиться каждому из нас в сотворении новой Части Око Изначально Вышестоящего Отца и Праоко Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь, Иерархизацию, Условия Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, максимально активировать, концентрировать все Части по 512-рицам в выражении и явлении тел частей и других частей, и так далее.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Филипом и переходим в зал Любви, Управление Любви Изначально Вышестоящего Отца, Управление Око Изначально Вышестоящего Отца. И здесь же в здании Синтеза мы становимся пред* *Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Филиппом, представляемся, развёртываемся Учителями 61 Синтеза в форме в активации всех частей, систем, аппаратов, частностей и так далее. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа, мы стяжаем Синтез Любви Изначально Вышестоящего Отца, мы заполняемся им, и заполняемся Синтезом Любви. Мы просим развернуть Синтез Любви в каждую часть 512-рицы каждого из нас девяти видов явления каждого из нас, и просим выявить записи Любви в каждой части устаревшие, не соответствующие Любви Изначально Вышестоящего Отца. Знаете, есть такое состояние очень некрасивое, мёртвая любовь, холодная любовь, любовь двух разных видов, застывших в ваших частях. И заполняясь Синтезом Любви Изначально Вышестоящего Отца, просите перед собой, с правой стороны формируете сферу и просите Огнём Любви и Синтезом Любви* *Изначально Вышестоящего Отца, идущего в зале вокруг вас от Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа, заполняя части, просим освободить каждого из нас от любых видов, способов, характеристик любви устаревших в эпохах, в воплощениях, в расах, в цивилизациях и так далее, накопленных, не соответствующих Любви Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтеза нас.*

*И проникаясь, выявляя всё, что не соответствует любыми видами не соответствующих Любви Изначально Вышестоящего Отца, запаковывается в тело перед вами с правой стороны, работаем. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Филиппом, стяжаем Синтез Ока Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Праобраз Части Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в 445-м. Око проникаемся Праобразом.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Мариной, приветствуем, знакомимся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Мариной Учителем 61 Синтеза. И мы стяжаем Синтез Праоко Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и просим Синтезом Пралюбви* *Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Аватарессы Марины заполнить и развернуть Пралюбовь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Сразу выявляются все несоответствия, и так далее Любви Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся, преображаемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Марины Праобраз Праоко Изначально Вышестоящего Отца и просим ночную подготовку, дневную подготовку у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филиппа Марины разным видам Око, дееспособности Око, и так далее, в Огне 61 Синтеза.*

*В этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, метрически переходя в 513-й архетип ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 61 Синтеза в форме. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и перед нами в тело не совсем корректное.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез, прося сотворить Око Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и проникаясь Синтезом Око Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца завершить любые виды любви, виды, свойства, качества, характеристики любви каждого из нас с любых эпох, рас, воплощений, накопленных и не соответствующих Любви Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца специальный огонь, и возжигаясь, мы направляем на сферу, прося Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать, расплавить и так далее. И Синтезом Око Изначально Вышестоящего Отца заполням, возжигаем сферу с правой стороны, которая стоит перед нами. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца прощения за то, что мы являемся носителями, у кого, что повыявляет.*

*Могли быть голограммы, даже, неожиданные для вас. Мы максимально сейчас их выявляем, и мы стяжаем Синтез Око Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и заполняемся Синтезом Око Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваясь телом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ядро Око у Изначально Вышестоящего Отца, вмещая, центрируя на мозг каждого из нас по телу, стоящем пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И из ядра Ока развёртывая в головном мозге каждого из нас вышестоящего тела в тело Учителя* *Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Ипостасным телом, мы стяжаем сферу Ока Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Она развёртывается вокруг тела Око, входит в Ипостасное тело, центрируется на ядро Око, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца минимально 737 ивдиво организаций материи Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики или ракурсом 513 архетипической ьетагалактики каждому из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца сферу Око минимально архетипической октавы 1024 оболочки 1024-х архетипов огня-материи ИВДИВО, и просим у Изначально Вышестоящего Отца, стяжая в каждую оболочку, развернуть и зафиксировать 1024 соответствующих эталона архетипов ИВДИВО огня-материи, где в каждом эталоне записаны, развёрнуты эталоны видов организации материи архетипических метагалактик и параметры, стандарты, характеристики архетипических октав, где каждый эталон фиксируется на ядро Око в каждом из нас.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая 1024 эталона 1024-х архетипов ИВДИВО, просим поэтапное, постепенное развёртывание эталонов архетипических метагалактик и архетипических октав по мере освоения ИВДИВО этих видов организаций материи этих архетипов.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим развернуть в Око каждого из нас эталонные системы Око каждому из нас. Каждому эталону просим развернуть эталонный спектр, аппаратуру эталона, и каждым аппаратом просим развернуть частность эталона Любовь Изначально Вышестоящего Отца собою. И мы возжигаем, проникаемся, синтезируемся Око, развёртываемся Око каждого из нас, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Зерцало Око каждого из нас с системами, аппаратами, частностями, и стяжаем эталонное Отец-Человек-Субъекта на Зерцало Око каждому из нас, и он разворачивается, и мы разворачиваемся в форме, босиком, телом в Ипостасном теле каждого из нас.*

*И синтезируемся с Око Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас эталонным Образом Отец-Человек-Субъекта в каждом из нас Оком Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в Око каждого из нас источник Любви Изначально Вышестоящего Отца, и мы входим в источник Любви Изначально Вышестоящего Отца в Око Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и проникаемся…*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов 512 Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы развёртываемся 512-ю частями каждого из нас в Око Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, и просим развернуть из источника Любви Изначально Вышестоящего Отца Любовь Изначально Вышестоящего Отца в каждую часть 512-рицы Око Изначально Вышестоящего Отца, и в сонастройке сорганизоваться, стяжаем эталон, 512 эталонов 512 частей каждого из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца Любовью Изначально Вышестоящего Отца развернуть и зафиксировать эталон каждой Части Изначально Вышестоящего Отца в каждой Части* *Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И мы проникаемся эталоном Любви Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть в каждой части, преобразить каждую часть каждого из нас из 512 частей базовых, цельных, метагалактических и так далее, во всей девятирице частей Созиданием Любви Изначально Вышестоящего Отца, и развёртываемся 512-ричной Любовью Изначально Вышестоящего Отца. Мы вспыхиваем Око Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 512-ти концентраций Любви Изначально Вышестоящего Отца в эталонах Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся этим. И, возжигаясь, преображаясь, мы развёртываем состояние этой концентрации, концентрируем…Отец-Человек-Субъектно, то есть, от Отца до Человека Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Эта плотная избыточность, которая нас поддавливает сейчас, такое состояние, мы ждали от избыточности такое Уау, а тут оно совсем не…И телам сложно войти в это состояние раздачи частям избыточной плотности любви, как мы образ показали с субстанцией, и она в вас течёт, как мёд внутри частей.*

*И этой текучестью такой, попробуйте сделать её сейчас, чтобы она у вас была такая не вяжущая. Липкость такая, она не совсем приятная, она не такого состояния, если есть состояние липкости, оно не Отцовское, его нужно как-то смыть. Просим Изначально Вышестоящего Отца телу, где эта липкость проходит между частями, прямо его промыть, или по-другому как-то. Можно сплавить, можно очистить, как угодно, это состояние, чтобы текучесть Любви между частями, она была не липнущей, вяжущей, а свободно взаимоорганизующей и такой комфортной. Потому что есть такое некое состояние, где части начинают увязать в этом, липнуть так, не очень комфортно, сейчас немножко полегче становится телу, да? Ну, вот центр тела, где Хум, а в Хум есть объёмность, нарастающая объёмность, и этот объём плотности нужно разделить вокруг себя в ИВДИВО каждого. Просто распределить, распустить, не зажать его, а распустить, чтобы такое мягкое течение уже другого состояния, эгрегорного состояния, или как это, состояние…газообразное, жидкое, как там ещё это состояние физически?*

*Из зала: Плазменное.*

*Это характеристика состояния, да, это больше, чтобы оно перешло на плазменное состояние. То есть, из такого текучего медового больше такое плазмомоидное состояние, где такое перетекание из части в часть, где у каждой части своя Любовь внутри, но они вместе, когда погружены в такую среду Любви Изначально Вышестоящего Отца, где там комфортное состояние каждой части друг с другом. Есть. Выходим из Око Изначально Вышестоящего Отца, завершаем часть в часть в такое состояние перетекания.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Его Синтез, и Его Синтезом заполняем сверхусталое состояние. Развёртываем все части, системы, аппараты, частности, обновляясь этим. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филиппа Марину, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Мы возвращаемся в данный зал синтезфизически и эманируем всё стяжённое и возожжённое вокруг себя в теле, разворачивая Око, фиксируя в головном мозге, заполняя все клеточки физического тела той концентрацией Эталонов Изначально Вышестоящего Отца, прям дотягивая до стоп, пальчики на ногах и руках. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Кишинёв Молдова, в сферу подразделения участников практики, в ИВДИВО территории и в ИВДИВО каждого, и здесь особое такое состояние в ИВДИВО каждого. В теле прямо разверните новые эталоны, новый космос любви, новую такую среду в ИВДИВО каждого, итогово вспыхиваем и выходим из практики. Аминь.*

***Написана практика****: Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца Октавно-метагалактическо-планетарной ИВДИВ ОТЦА-Академии Наук Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Янова Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Научный Практик АНЦ метагалактической науки 960 Архетипа ИВДИВ ОТЦА (448 архетипической Октавы) Аватара Синтеза. Учитель Синтеза Шолда Анна.*

*.*

*Время: 01:53-02:04*

**Практика 5. Стяжание 32 видов Любви ИВО**

*Возжигаемся всем накопленным огнём, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 000 ивдиво-октаво-реальность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого. Становимся перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Учителем 61 Синтеза в форме. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся им, и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас концентрацией 32-х видов Любви Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, с дальнейшим развитием, развёртыванием и углублением Эталонами Око Изначально Вышестоящего Отца, Любовью Изначально Вышестоящего Отца 32-х видов каждого из нас.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 065-ю ивдиво-октаво-реальность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся Учителем 61-го Синтеза в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося наделить каждого из нас и развернуть в каждом из нас 32 вида Любви 32-х Организаций 32-мя Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями Изначально Вышестоящего Отца четверичной выразимости от Человека Изначально Вышестоящего Отца его девяти видов и ИВДИВО-Иерархии ИВДИВО, и Изначально Вышестоящего Отца в целом.*

*И мы стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть в каждом из нас:*

*Любовь Изначально Вышестоящего Отца, как таковую*

*Любовь Аватара Изначально Вышестоящего Отца*

*Любовь Владыки Изначально Вышестоящего Отца*

*Любовь Учителя Изначально Вышестоящего Отца*

*Любовь Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца*

*Любовь Служащего Изначально Вышестоящего Отца*

*Любовь Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца*

*Любовь Человека Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*Любовь Отца ИВДИВО*

*Любовь Аватара ИВДИВО*

*Любовь Владыки ИВДИВО*

*Любовь Учителя ИВДИВО*

*Любовь Ипостаси ИВДИВО*

*Любовь Служащего ИВДИВО*

*Любовь Посвящённого ИВДИВО*

*И Любовь Человека ИВДИВО каждому из нас*

*И возжигаясь 16-ричной концентрацией Любви Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы, развёртываясь ею в теле каждого из нас и вокруг себя в ИВДИВО каждого, в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, мы продолжаем стяжать и развёртываемся:*

*Любовью ИВДИВО-Иерархии Отца*

*Любовью ИВДИВО-Иерархии Аватара*

*Любовью ИВДИВО-Иерархии Владыки*

*Любовью ИВДИВО-Иерархии Учителя*

*Любовью ИВДИВО-Иерархи Ипостаси*

*Любовью ИВДИВО-Иерархии Служащего*

*Любовью ИВДИВО-Иерархии Посвящённого*

*И Любовью ИВДИВО-Иерархии Человека в каждом из нас и в синтезе нас*

*И развёртываясь, мы продолжаем распускать концентрацию Любви Изначально Вышестоящего Отца видами Любви в каждом из нас. Насыщаясь, наполняясь, мы продолжаем стяжать и развёртываем:*

*Любовь Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца*

*Любовь Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца*

*Любовь Человека-Владыки Изначально Вышестоящего Отца*

*Любовь Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца*

*Любовь Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца*

*Любовью Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца*

*Любовь Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца*

*И Любовь Человека-синтезфизичности каждого из нас и каждым из нас. Мы проникаемся, развёртываемся, заполняемся и преображаемся Синтезом 32-х видов Любви. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца данную плотность и концентрацию развернуть девятерично каждому из нас от базовых до всеединых частей в синтезе синтез-частей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, прося данной концентрацией 32-х видов Любви Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца источник Любви Изначально Вышестоящего Отца с этой 32-ричной концентрацией Любви из источника Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся источником Любви Изначально Вышестоящего Отца с организацией 32-х видов Любви каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом виде Любви Изначально Вышестоящего Отца Эталон Любви Изначально Вышестоящего Отца, развёрнутый в Око каждого из нас. Просим развернуть Око каждого из нас и зафиксировать данную концентрацию видами Любви, Эталонами Любви в Око каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся.*

*И возжигаясь, и преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в данный зал синтезфизически, развёртывая 32 вида Любви в теле каждого из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в сферу подразделения ИВДИВО Кишинёв Молдова, в сферу подразделений участников данного Синтеза, и в сферу ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь*

*Набор: Аватаресса ИВО Октавно-метагалактическо-планетарной ИВДИВО-Цивилизации Синтеза Отец-Человек-Субъекта ИВО АС Филиппа ИВАС Кут Хуми, ИВДИВО-Секретарь подразделения ИВДИВО 960 Архетипа ИВДИВО (448 архетипической Октавы) АС Огнеслава Чернолев Елизавета*

*3 часть*

Время: 01:32-02:05

**Практика 7.** **Стяжание результатов ночной подготовки. Стяжание восьмерицы субъектности Эталонов Любви ИВО.**

*Возжигаемся всем накопленным Огнём.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Становимся и развёртываемся в 81 девятиллион и так далее 144 тысячи ивдиво-октаво-реальности Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся формой Учителя 61-го Синтеза.*

*Внутренне организуемся сейчас, оформляемся телесно, устаиваемся, потому что это внутреннее бурление, вам его нужно привести в равновесие. Эту внутреннюю плотность, её нужно организовать так же из такого хаотического, или, знаете, есть такое понятие «разхристаннность». Не знаю на молдавском это есть? Вот нужно это состояние, собраться, войти в состояние собранности.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, глубже стяжая и проникаясь Синтез Синтезом и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим подвести итоги ночного обучения каждому из нас. И перед вами зависают листы А-4 или голограммы разных видов, разных образов, разных форм. И на листе или в голограммах разворачиваются те задачи, которые вам необходимо, то есть, вопросы, которые были подняты на ночной подготовке, лично для вас есть индивидуальные вопросы и командные вопросы.*

*И так же две колонки на листе А-4 есть задачи индивидуального исполнения и индивидуального роста, и задачи, которые вам необходимо сделать командно. И здесь вопрос не того, что у вас командно одна для всех задача, нет, здесь ваше индивидуальное участие в командном действии, то есть ваше действие для команды. Здесь не только для команды подразделения, а для команды ИВДИВО, возможно это из-за гостей такие вот видятся масштабы, поэтому здесь всё очень индивидуально.*

*В синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь входите в диалог и выясняйте ещё какие-то моменты, которые мы с вами сейчас не подняли, возможно есть какие-то ещё там задачи, у вас есть вопросы. Задавайте вопросы по теме, задавайте вопросы, которые остались. И мы впитываем задачи по ночному обучению каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь План Синтеза ночного обучения и дневного обучения каждого из нас итогами 61-го Синтеза на месяц, пока на месяц.*

*Или у каждого на перспективу его развития вы стяжаете у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, можете попросить график каких-то ночных обучений, на какие-то тематики, во-первых, те, которые вы уже знаете или вас заинтересовали. И обучения для реализации задач, которые выявились по итогам ночного обучения, то есть, вот эти пункты, и там их немного, три-четыре пункта, максимум. Есть две строчки, у кого-то одна строчка, у кого-то есть два слова написаны, то есть, не ждите там какой-то программы и так далее. Эти рекомендации, задачи, рекомендации, которые выявлены итогами ночной подготовки в соответствии с вашей внутренней активностью, вот так говорит Кут Хуми. Тут даже не с вашей внутренней накопленностью, а именно с вашей внутренней активностью. Есть.*

*Мы впитываем в Хум рекомендации итогов ночной подготовки каждому из нас, разворачиваем в Части, Системы, Аппараты, Частности, транслируя в рабочий кабинет личного частного или служебного здания каждого из вас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь продолжаем углубляться в Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем итогами. И стяжаем Синтез, Ивдивности, Огонь, Условия, и Иерархизацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, просим дальнейшего углубления в 61-й Синтез, проникновения Огнём 61-го Синтеза, уплотняемся.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, становимся и развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 81 девятиллион и так далее 65-й ивдиво-октаво-реальности Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 61-го Синтеза в форме, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. Направляем Изначально Вышестоящему Отцу свою Любовь из Ока Изначально Вышестоящего Отца, мы вчера стяжали Око, да? Стяжали.*

*И мы, возжигаясь Око, направляем из Ока Любовь Изначально Вышестоящему Отцу, вот прям внимательно посмотрите, вы не синтезировались ещё с Отцом, вы ещё не брали у него Синтез. Разворачивайте из себя, из Ока Любовь, направляя Изначально Вышестоящему Отцу, и смотрите как происходит этот процесс. Фраза: «Папа, я тебя люблю», она здесь не помогает. Здесь Тело, из Тела Ока нужно развернуть Любовь, если она у вас есть. Есть, есть, не переживайте, только, смотря сколько её и какая она? И мы на развёрнутую Любовь из нас стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образы Любви. И у вас может перед глазами начать разворачиваться прямо калейдоскоп Образов, которые вы эманируете Изначально Вышестоящему Отцу собою, Любовь в виде чего-то.*

*Продолжайте, продолжайте, вам нужно отдать Отцу всю вашу Любовь без остатка. Если вы отследите Образы, она из вас разворачивается Образами того, что вам нравится: цветы, конфеты, любые ваши внутренние, то, что вы любите. И когда пошли Образы, из вас начали на Отца прямо разворачиваться потоки вашего, то, что любите вы по жизни. Не стесняйтесь, сейчас вот просто отдавайте, все Образы, они не такие, вы не ожидали такого, то есть это Любовь Отца вот такая, какая есть.*

*Мы просто иногда не видим, что так мы любим, это не плохо, не хорошо, сейчас вопрос вообще не в этом стоит, отдавайте, отдавайте, отдавайте. И Око вашими предыдущими Эталонами разворачивает эталонную вашу Любовь к Изначально Вышестоящему Отцу, и просто Любовь, которая в вас накопилась или сложилась. Чем искренней вы это делаете, тем глубже начинает развёртываться, помните, честность – честнее. Мы просим у Изначально Вышестоящего Отца прощение за виды Любви может быть не совсем, мягко говоря, приемлемые, как вид Любви. Попробуйте телом зарегистрировать некую опустошённость внутри. Любовь каждой Части, пробуйте максимально развернуться, как выдохнуть, отдать.*

*А теперь мы начинаем синтезироваться с Изначально Вышестоящим Отцом, то есть, сливаться. Сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом и в этой слиянности, мы впитываем от Изначально Вышестоящего Отца Его Любовь. И Отец не направляет нам свою Любовь, а он вливает (звонок телефона). Не отвлекайтесь, чувствуете, как вы полюбили сразу этот телефон, от вас реакции бешенной Любви. Проверки никто ж не отменяет. Мы тут все любим Отца, а отдельный телефон и просто залюбили сразу.*

*В слиянности с Изначально Вышестоящим Отцом, когда вы в слиянности с Отцом, вас вообще никто не может вышибить не от чего, пусть хоть камни падают вокруг, а вы в Любви Отца. И вы заполняетесь в слиянности, можно сказать заливает, но это может быть, вы сливаетесь с Отцом его Любовью, вот ту опустошённую внутреннюю организацию заполняя его Любовью. И телом регистрируйте что происходит. Вы сейчас максимально отдали ему свою Любовь и умение любить на ту степень Любви отданной, вы заполняетесь слиянностью новой Любовью, Любовью Изначально Вышестоящего Отца. Она может быть удивительная и неизвестная вам. Замечайте, как она заполняется: через голову, через тело, только в Хум, только в голове, ваша задача всё тело заполнить.*

*Вспыхивая Телом Учителя 61-го Синтеза, просим Изначально Вышестоящего Отца в Око каждого из нас расширения ёмкостности Любви каждой Части. И просим Изначально Вышестоящего Отца Любовью развернуть в каждой Части каждого из нас. И входим в этой слиянности с Изначально Вышестоящим Отцом, мы входим в Источник Любви Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Любовь Человека, не к Человеку, а у вас Любовь человеческая. Отец вам разворачивает свою Любовь, он тоже Человек. Пробуйте сейчас настроиться, у вас такой несколько шок: «Как Отец Человек?» Он Человек, в том числе и вы сейчас в слиянности человеческой Любви.*

*Знаете, что в зале происходит, у кого-то вскрылись накопления церковные, там началось песнопение (смеётся). В церкви, когда там начинают «человеколюбие» такое (смеётся). Заполняемся. Теперь заполняемся Любовью Посвящённого и Отец, Посвящённый сейчас, и вы Посвящённые, и вы заливаетесь, сливаетесь Любовью Посвящённого. Пробуйте регистрировать разную субстанциональность, разные виды Любви. Для себя определите, в чём её различие в теле у вас?*

*Проникаемся Любовью Служащего, ищем различимость Любви, как силы слиянности, вот в этой слиянности в Теле Любовь Служащего. Дальше Отец вот прям перед вами Ипостась, Отец-Ипостась. И вы принимаете Любовь Ипостаси, Отец для того, чтобы его воспринимали по-другому, он прям меняет свой облик. Перед вами Ипостась, и вы Ипостась. Попробуйте Ипостась-Ипостась, найти это равенство внутреннее сейчас. И самое ценное или важное, что сейчас нужно отметить – Отец ипостасит вам! Найдите состояние, когда, где вы ипостасите Отцу, а Отец ипостасит вам. Прямо зарегистрируйте это состояние, впервые вы скорей всего такое проживаете. Не отвлекайтесь, пусть что угодно происходит, вы стоите пред Отцом, вы сливаетесь, заполняетесь, сливаетесь, не теряйте связь с Отцом.*

*Дальше, Отец-Учитель сейчас. Вы заполняйтесь Любовью Учителя, и вы Учитель, и Отец Учитель в слиянности Любовью Учителя внутри каждого из вас. Ёмкостность Любви у вас минимально 47-ми архетипична, 1024-рично в потенциале, поэтому не бойтесь, что она не поместиться в вас, у вас настолько широкие внутренние масштабы на 81 девятиллион, минимально, поэтому прям не стесняйтесь жадно брать Любовь.*

*Отец щедрый, а вы берёте какой-то тоненькой струечкой в голове, откройте все шлюзы свои! Вот, это есть закрытость от Отца, когда вы дозированно какой-то ограниченности позволяете себе любить Отца, или отдавать Любовь другим. Тогда, если вы не отдаёте другим, не отдаёте Отцу. Прямо не стесняйтесь у Отца сейчас просить переплавить любые преграды, любые шлюзы, кингстоны, что это такое не знаю, но, то есть, это какие-то внутренние, как шлюзы, которые не дают свободного течения Любви Учителем и вас. Всё тело, в теле все Части, у вас каждая из 512-ти Частей уже пятым видом Любви заполняется.*

*Заполняемся, сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом Любовью Владыки в нас. Другая субстанция – это тоже Любовь, она по-другому чувствуется, видится, она по-другому светится. Проникайтесь, проникайтесь слиянностью, насыщайтесь ею. Любовь Аватара, Отец-Аватар, вы и Аватар в слиянности заполняетесь Любовью Отца по всей аватарскости своей. Уплотняйте, сплавляйте всё, что мешает. И Любовь Отца внутри вас, вы и Отец, и Отец перед вами. И проникаясь слиянностью с Изначально Вышестоящим Отцом в Источнике Любви Изначально Вышестоящего Отца, в развёрнутой восьмеричной субъектности Отец-Человек-Субъект в каждом из нас. Мы проникаемся этой заполненностью Любовью Изначально Вышестоящего Отца, завершаем слиянность с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И вот здесь возжигаясь Око Изначально Вышестоящего Отца, мы в зале Изначально Вышестоящего Отца из глаз Тела, стоящего пред Изначально Вышестоящим Отцом, изнутри через Головной Мозг направляем, открывая глаза, направляем в глаза Изначально Вышестоящему Отцу два потока Любви из глаз каждого из нас. И входим в состояние слиянности – глаза в глаза с Изначально Вышестоящим Отцом, пробивая любые шоры, любые накладки на глазах Силой потока Любви Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, завершаем этот зрительный контакт Око в Око – это глаза в глаза, Око в Око, как рождение новых Взглядов, слиянности Взглядов наших и Изначально Вышестоящего Отца. И обмен Взглядами, знаете, как вы впитывали Взгляд Изначально Вышестоящего Отца, мы очень часто просим Взгляд Изначально Вышестоящего Отца. Вы ему направляли свой взгляд, Отец фиксировал Вам свой Взгляд, и его Взгляд разворачивается внутри вас, ваш взгляд разворачивается внутри Отца, обмен взглядов. Это прямо видится таких два горизонтальных потока, когда ваш Отец впитывает собою, а вы впитываете его Взгляд внутрь. Есть.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая Эталоном Ока Изначально Вышестоящего Отца восьми насыщенностями Любовью Изначально Вышестоящего Отца, выходим из Источника Любви. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Эталонов Изначально Вышестоящего Отца 512-ти Частей каждому из нас и просим развернуть в каждой Части каждого из нас Базовые, Цельные, Метагалактические и так далее до Всеединых Частей. Просим развернуть Эталон Части Изначально Вышестоящего Отца в каждую Часть в синтезе нас. И разворачиваемся 512-ю Эталонами, стяжаем синтез 512-ричный Эталон каждому из нас, проникаемся Эталоном 512-ти Частей, как синтезом всех Эталонов Частей в каждом из нас. И развёртываемся в Око каждого из нас 512-ричным Эталоном Частей.*

*Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Эталонов Систем Частей каждому из нас и просим развернуть Эталоны Систем 512-ти Частей каждого из нас и развёртываемся Эталонами Систем Частей каждого из нас, фиксируя в Око Эталоны Систем Частей каждого из нас. И стяжаем Эталонные Аппараты в каждую Эталонную Систему каждой Эталонной Части, возжигаемся, преображаемся. Фиксируем в Око Эталонные Аппараты Эталонных Систем Эталонных Частей. И стяжаем Эталонные Частности, прося развернуть в Эталонные Аппараты Эталонных Систем Эталонных Частей в каждом из нас. И возжигаемся, развёртываемся этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в Око каждого из нас заряд Эталона и пассионарность Ока, проникаемся пассионарностью Ока Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся ими. В этом Огне мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся, вспыхиваем им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в данный зал синтезфизически. И синтезфизически мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом, в Сферу подразделения ИВДИВО Кишинёв, Молдова, в Сферы подразделений участников практики и в Сферу ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

*Набор: Аватаресса ИВО Октавно-метагалактическо-планетарной ИВДИВО-Высшей Школы Синтеза ИВО АС Иосифа ИВАС Кут Хуми, Глава Совета Синтеза подразделения ИВДИВО 960 Архетипа ИВДИВО (448 архетипической Октавы) АС Огнеслава, Ипостась Людмила Лека*

*02:46-03:06*

***Практика 8. Стяжание Этонического тела ИВО, Праэтониского Тела ИВО.***

*Возжигаемся всем накопленным огнём. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в 81 девятилион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи ивдиво-октаво-реальности Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого, становимся Учителями 61-го Синтеза в синтезе формы Должностно Полномочности Воина Синтеза, то есть уплотняясь. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь просим преобразить каждого из нас и синтез нас Созиданием и Творением, формированием, синтезированием в каждом из нас Этонического тела и Праэтонического тела.*

*И из зала Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Стефаном и Ладой. Синтезируясь с их Хум, мы стяжаем Синтез Этонического тела и Синтез Праэтонического тела, и переходим в зал Этонической материи, в зал Этоники. Погружаемся, адаптируемся в зале Этонической материи, в центре зала огоромная сфера метра три или четыре в диаметре. И вот прямо телом Учителя 61-го Синтеза, проникаясь атмосферой, средой зала Этонической материи, впитывая её, мы подходим к сфере, внутри сферы стоит Эталонное тело, Этоническое тело.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Стефаном. Синтезируясь с его Хум, представляемся, знакомимся и стяжаем Синтез Этонической материи, заполняемся. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Ладой, приветствуем, знакомимся, представляемся, вспыхиваем Учителем 61-го Синтеза, стяжаем Синтез Праэтоническго тела каждому из нас, возжигаемся. И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Стефана и Ладу развернуть в каждом из нас праобраз Этонического тела Учителя 61-го Синтеза каждому из нас с перспективой разработки, развёртывания, тренировок, образованности и иных видов подготовки в дальнейшем со Стефаном и Ладой в данном зале и в других залах Этонической материи и Этонического тела. И вспыхивая праобразом Этонического тела мы входим в сферу. В центре сферы стоит Этоническое тело. И мы входим ногами, мы входим в Тело, оно большое. Это не статуя, а такой праобраз телесный. Он безгендерный.*

*- Как человечек на светофоре.*

*Да. Но только большой и объёмный. Там он в плоском варианте, а это в телесной организации, но объёмный. И мы входим в это тело. И Этоническое тело оно начинает фокусироваться на нас и приобретает нашу форму и наши размеры. В многомерности каждый из на входит одномоментно. И в многомерности каждый попадает в свою фиксацию Этонического тела. Вы там друг другу не мешаете. Вы можете друг друга даже не замечать. И вот прямо вы входите в тело, тело большое, оно ват так облипает, становится по вашему контуру. И вы впитываете в тело Учителя 61-го Синтеза. Вы впитывайте концентрацию и Эталоны Этонического тела, заполняемся им. Не стесняйтесь, там глазки тоже открывать и прям пропитываясь Этонической материей из глазок разворачивать новые взгляды. Выходим. Мы сквозь сферу проходим, выходим из тела и не возвращаемся назад, а выходим с другой стороны сферы.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Стефана и Ладу. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся 81 девятилион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 065-ю ивдиво-октаво-реальность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся телом Учителя 61-го Синтеза, уплотнённым Этонической материей внутри нас в праобразе Этонического тела. И вот, увидьте, что в вашем теле из сферы вокруг вас ИВДИВО каждого, она заполнена новой субстанцией, насколько телом можете взять. Это новая материя и не фокусируйте сейчас тело на регистрацию материи вокруг вас, а сфокусируйте внимание на Синтез. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить Этоническое тело и Праэтоническое тело каждому из нас.*

*И мы стяжаем ядро Синтеза Этонического тела в каждом из нас, вмещаем в центр тела, в грудную клетку ядро Этонического тела; ядро вмещается телесно, вы можете его прожить, зафиксровать. Стяжаем сферу Этонического тела вокруг тела Учителя, и в теле Учителя непосредственно мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Этоническое тело каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 81 девятилион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 оболочки в сферу Этонического тела,*

*- стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 81 девятилион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 вида Этоники Этонической материи в каждую из оболочек. Заполняемся.*

*- и стяжаем 81 девятилион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Эталона Этонического тела каждому из нас. Вот вокруг – это всё в сфере и сквозь тело проникает.*

*- стяжаем 81 девятилион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Любви Этонического тела, как слиянности эталонов в Этонической материи Этоники каждому из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512-ть эталонных систем Этонического тела, вмещая, развёртывая в Этоническом теле 512-ть систем. В каждую из систем мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, и просим сотворить эталонный аппарат в эталонной системе Этонического тела каждому из нас. В каждый из эталонных аппаратов мы просим развернуть, сотворить эталонную частность Любовь Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца оживотворить или оживить, включить дееспособность, или ввести в дееспособность, действенность Этоническое тело новорождённое вот сейчас, развёрнутое, сотворённое Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас.*

*Мы просим устойчивость и развитость Этонического тела в каждом из нас. Стяжаем 512 Синтезов в Этоническое тело, и просим 512-тью Синтезами Этонического тела развернуть Этоническую материю и взаимодействие с Этоническим телом всей 512-рицей частей каждого из нас в девятиричном выражении от базовых до всеединных частей в каждом из нас в синтезе синтезчастей в каждом из нас, и возжигаемся, преображаемся этим. Вспыхиваем Этоническим телом в каждом из нас в синтезе Учителя 61-го Синтеза.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем ядро Синтеза Праэтонического тела. Далее, вмещаем в центр груди, стяжаем и здесь телесно пробуем различить тело Этоники и тело Праэтоники. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тело Праэтонической материи, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца сферу Праэтонического тела.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 81 девятилион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 оболочки в сферу Этонического тела. Просим заполнить каждую из оболочек Любовью Изначально Вышестоящего Отца и материей Этоники, огнеобразной субстанцией материей Праэтоники.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить в Части Праэтоническое тело эталонные системы, в каждой системе эталонные аппараты, в каждом аппарате эталонные частности Праэтоническому телу каждому из нас. И возжигаемся, развёртываемся, вспыхиваем этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Праэтоничского тела каждому из нас, и просим развернуть Праэтоническую материю Праэтоническим телом в каждую из 512-ти частей в девятиричном выражении явлении от базовых до всеединных частей в синтезе в синтез частей в каждом из нас. И возжигаемся, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхиваем Этоническим телом и Праэтоническим телом. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем Меч Этонического тела каждому из нас.*

*Перед вами зависает вертикально вверх зафиксированный Меч, рукояткой вниз, рукоятка снизу остриём вверх. Рассматриваем Меч, берём правой рукой, пока просто держимся рукояткой. Меч, состоящий из Этонической материи, и смотрите, как он выглядит. Он достаточно интересный и своеобразный, у него Нить Синтеза фиксируется по острию Меча. Это вот концентрированная Нить Синтеза Воли, которая течёт обычно в центровке Меча, она видится и в центровке, и по острию, прям такая перетекающая Воля, с одной стороны, лезвия, а с другой стороны, Меч не совсем острый. То есть, он, с одной стороны, острый, с другой стороны, он такой специфичный, у него есть какой-то другой вид инструментарного ресурса. Вот с ним нужно будет разобраться и потренироваться, как он работает.*

*Мы через рукоятку держим Меч вертикально. Изначально Вышестоящий Отец фиксирует, Отец говорит, что этот Меч синтеза двух частей Праэтонического тела и Этонического тела. И мы впитываем через правую руку, Отец заряжает, прикасаясь к кончику Меча Этонической материи; Отец заряжает через кончик Меча, прикасаясь к острию Меча каждого из вас своим Мечом. И мы через правую руку пропускаем в теле Этонической материи импульс Меча Этонической материи тоненький. И вот заполняемся сквозь Меч, заполняемся Этоническим телом заполняемся тотально. И впитываем через правую руку Меч в позвоночник в синтезе всех Мечей, ранее стяжённых, и импульсно возжигаемся Этоническим телом, Праэтоническим телом в синтезе 512-ти частей каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся этим.*

*И вспыхивая в этом огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем его Синтез, преображаясь итогово.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Стефана и Ладу.*

*Возвращаемся в данный зал синтезфизически. Синтезфизически фиксируем и эманируем из позвоночника концентрации Меча всё стяжённое, воззожённое в ИВДИВО, в сферу подразделения ИВДИВО Кишинёв, Молдова, в сферу подразделений участников данной практики и в сферу ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

Набор практики*: Аватаресса ИВО подразделения ИВДИВО ИВАС Кут Хуми, Глава Совета ИВО подразделения ИВДИВО 960 Архетипа ИВДИВО (448 архетипической Октавы) АС Огнеслава, Ипостась Алла Андрющенко*

*Часть 4*

*Время: 00:43:30 - 01:11:45*

**Практика 9. Стяжание Части ИВДИВО-тела Любви ИВО**

*Возжигаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, становимся в 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи ивдиво-октаво реальность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека –Посвящённого. Мы становимся Учителем 61 Синтеза пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Фаинь, стяжаем Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас, поддержав в творении и созидании, синтезировании Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО-тела Любви и ИВДИВО-тела Пралюбви Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем Синтез, Ивдивость, Иерархизацию, Огонь и условие Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 065-ю ивдиво-октаво реальность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, встали пред Отцом, развёртываемся Учителем 61 Синтеза в форме.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза, и просим сотворить каждому из нас ИВДИВО-тело Любви и ИВДИВО-тело Пралюбви Изначально Вышестоящего Отца, две эталонные части Изначально Вышестоящего Отца стандартом 61 Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем ядро Синтеза тела Любви и сферу вокруг тела Любви вокруг каждого из нас. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 81 девятиллион…064 оболочки, просим развернуть и зафиксировать в сфере данное количество оболочек.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца каждую из оболочек заполнить концентрацией Любви Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 81 девятиллион… 064 Любви Изначально Вышестоящего Отца, заполняя ИВДИВО-тело Любви каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 512 эталонных систем в тело Любви каждому из нас, стяжаем в эталонную систему эталонные аппараты в каждую систему, и стяжаем эталонные частности в каждый из аппаратов. Просим развернуть в ИВДИВО-тело Любви системную, аппаратную, частностную организацию, и стяжаем ИВДИВО вокруг тела Любви, Зерцало тела Любви, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть 262144 Печати компетенций каждого из нас.*

*Стяжаем 64 вида материи каждому из нас в Зерцале; стяжаем 512 Печатей 512-ти Частей Изначально Вышестоящего Отца на Зерцале тела Любви. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Печатей 512-ти Иерархов Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим, преображаемся этим. Стоим босиком на Зерцале телом Любви в сфере ИВДИВО, и проникаемся Печатями Зерцала тела Любви, возжигаемся, преображаемся.*

*В этом огне, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ядро Синтеза ИВДИВО-тела Пралюбви каждому из нас, возжигаемся, преображаемся. Стяжаем сферу вокруг тела Любви, интегрированное в ИВДИВО, стяжаем в сферу ИВДИВО вокруг тела Любви тело Пралюбви, стяжаем 81 девятиллион…064 оболочки в сферу вокруг тела Пралюбви. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 81 девятиллион…064 Пралюбви Изначально Вышестоящего Отца, просим насытить каждую из оболочек сферой ИВДИВО вокруг тела Пралюбви.*

*И проникаемся, заполняемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 эталонных ИВДИВО-тела Пралюбви, в каждую из них стяжаем эталонный аппарат ИВДИВО-тала Пралюбви, стяжаем в каждый эталонный аппарат эталонную частность. И просим развернуть ИВДИВО-тело Пралюбви в 512-рице каждого из нас, стяжаем два пакета 512-ричных Огней, просим развернуть в теле Любви ИВДИВО-тело Любви и ИВДИВО-тело Пралюбви на 512-ричную организацию. И просим синтезировать и пересинтезировать части 512-ицы каждого из нас от базовых до всеединых эталонностью Части ИВДИВО-тела Пралюбви и ИВДИВО-тела Любви в каждом из нас. И обновляясь тотально 512-рично в синтезе 9-ти видов частей каждым из нас, возжигаемся, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им.*

*В этом огне синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Арием и Феодорой, и переходим в зал ИВДИВО-тела Любви. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Арий и Феодора, и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Ария, представляемся. Синтезируемся с его Хум, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Любви, заполняемся им. И синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Феодорой, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Пралюбви, и проникаемся им.*

*В этом огне мы в синтезе ИВДИВО-тело Пралюбви и ИВДИВО-тело Любви, заполняемся этим огнём. Перед вами начинает разворачиваться голограмма вашей самой главной любви, и в вас выявляется ваша самая главная любовь по жизни, и не обязательно по жизни этой, и не обязательно вы об этом знаете. Спонтанный взгляд, первое, что приходит в голову, любая картинка, которая перед вами – это самая главная любовь вашей жизни на данный момент, ни плохо, ни хорошо. Не обязательно, что вы можете, скажем так, можете быть удивлены этим взглядом, это не обязательно человек, это то, что вы в любом варианте, не только гендерная; может это продукт какой-то, который для вас самый главный по жизни, самая главная ваша любовь.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватарами Синтеза Арием и Феодорой, мы просим вашу главную любовь, спрашивая, насколько эта любовь для вас эталонна и перспективна. Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, это голограмма, этот образ уходит, и перед вами начинают формироваться две такие колонки или два столбца, причём, ваше поле перед вами фиксируется…*

*Мы сейчас по-другому сделаем, в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Арием и Феодорой подходим к стене, так будет легче. Перед вами открывается дверь, вы заходите в Куб, дверь закрывается, и вы разворачиваете концентрацию Синтеза тела Любви, только одним пока. И заполняете купол 2х2м, и 3х3, не очень большой, вам комфортно там, но он не огромный. И вы смотрите, разворачивая эту концентрацию из тела Любви ваша сфера ИВДИВО разворачивается на весь Куб, и вы стоите босиком на зерцальном полу Куба.*

*И перед вами начинает на передней стенке на экране начинает разворачиваться максимально полезная любовь, то, что для вас полезно, и у вас могут начать разворачиваться образы, начиная от предметов до людей, до каких-то обстоятельств, до каких-то традиций и так далее. У вас на этом экране начинают высвечиваться, как фрагменты, фотографии, их становится больше-больше-больше, то, что для вас полезно, есть такие телевизоры с многими экранчиками. Из вас начинает именно там, где есть любовь, то, что вы любите, то, что вам нравится; у кого-то много, у кого-то не много, не выдавливайте из себя, вы просто собой эманируете на экран и там выдумать вы не можете, выдавить вы тоже не можете.*

*А теперь справа стенка, с правой стороны от вас, вы поворачиваетесь, у вас получается по левому плечу. Вы оставляете этот экран, любовь, то, что конструктивна, которая полезна, а теперь поворачивайтесь направо, смотрите на экран; из вас выявляется любовь или т, что вы любите, то, что вам не полезно. Это уже другие, они не могут дублировать, и смотрите то, что вам может быть, максимально, вам кажется, что полезно, в общем, смотрите, максимально не из головы, а из тела выявляете в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Арием и Феодорой. Не головной мозг сейчас работает, а тело Любви, его субстанциональности из ваших состояний и записей выявляет картинки, которые транслируются на экране.*

*И теперь вы в синтезе с Арием и Феодорой, закончилась трансляция из вас на экран отрицательной любви, которая вам не полезна, не конструктивна. А теперь, глядя на один и второй экран, посмотрите, насколько вам, вашему телу, вы смотрите на полезную и не полезную любовь, так, условно выразимся. Тело как реагирует, когда вы смотрите на не полезную любовь, слушайте тело; вы раньше не знали, что она не полезна, сейчас вы смотрите на неё, на голограммы не полезной любви в каких-то образах, в каких-то ситуациях, в каких-то действиях. Она отразилась на экране, и здесь вопрос не мыслей, которые вас посещают, а тела, стоящего в Кубе Синтеза.*

*Теперь повернулись и смотрите телом на любовь полезную, так же регистрируйте телом, проживайте разницу, потому что это два разных потока. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Арием и Феодорой, в их Огне и Синтезе, и спрашиваем, что делать с этой не полезной любовью, подчёркиваю, это не только люди, обстоятельства, ситуации, профессия и так далее. Вопрос «сжигать» не верный, любовь – это сила слиянности, и когда вы сливаетесь с теми людьми, предметами, ситуациями, которые не полезны, вы «сливаете» Любовь Отца. Такой термин очень жёсткий, то есть, любовью можно слиться, а можно слить в утиль. И ваша задача сейчас выбрать то, что вы сейчас видите, и вы внутри это носите; надо ли это вам и ваше решение, что с этим делать?*

*И в этом огне мы из Куба Синтеза синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, чувствуете, у многих тела затрепетали, некоторые моменты есть, когда ваше тело говорит, что надо завершить, и появляется состояние страха и вы не хотите это завершать. Будьте честны, вы в Синтезе Отца, кроме вас никто не видит, не слышит и решение за вами, в любом случае, вам решать. Никто у вас не забирает, даже, если вы понимаете, что оно вам не полезно, но вы не хотите с этим расставаться.*

*И синтезом Изначально Вышестоящего Отца заполняясь, заполняемся, возжигаемся ИВДИВО-телом Любви и ИВДИВО-телом Пралюбви, мы просим Изначально Вышестоящего Отца его Синтезом помочь нам принять решение, телом Учителя и учительства растущей субъектностью Учителя в обучающей практике принятия решения каждым из нас, как учительством. Такого я ещё точно не видела, чтоб в практике учились принимать решение какое-то, молодцы, чувствуете, что привыкли, что Отец сам должен решить: что полезно, что не полезно, а сейчас ваше решение.*

*И вы направляете ваше решение Изначально Вышестоящему Отцу, решение по поводу экранов с не полезной любовью. Сжечь не принимается решение, другая формулировка должна быть, если вы всё-таки хотите на Отца повесить ответственность, и сказать: «Всё, принимаем решение и сжигать». Он не сожжёт, даже, если вы хотите избавиться от этого, то есть, надо найти другую формулировку. И вашим решением Изначально Вышестоящего Отца, именно такая формулировка, ваше решение Изначально Вышестоящего Отца, вы направляете, ваше решение слилось с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И ваше решение Изначально Вышестоящего Отца вами начинает транслировать на экран, там, где ИВДИВО-тело Любви, чем- ИВДИВО-тело Любовью на экран с не полезной любовью, и смотрите, что происходит и на сколько ваше решение сейчас реализуется. И при этом, отмечаем, что регистрирует тело, тело участвует тоже, тело на это реагирует; вашему телу наконец-то стало интересно. То есть, вы сейчас участвуете в процессе, именно действуете, ему интересно с Отцом действовать. Классно!*

*Смотрите на экран, экран завершает свою работу, вы поворачиваетесь налево, лицом к экрану с полезной любовью, продолжая синтезироваться с Изначально Вышестоящим Отцом, в активации тела Любви в сфере ИВДИВО в Кубе Синтеза. И дальше ваше учительское решение: что делать с этой любовью, что делать с хорошей любовью? А вот с ней тоже что-то надо сделать, и вы теряетесь, что же с ней можно сделать? Думайте, формулируйте, всё, что угодно, ваше решение; вам было предложение, после которого некоторые очень сильно не захотели это делать, после практики откомментируем. И сейчас важно для дальнейшей работы: запоминайте ваши формулировки, вплоть до того, что вы их даже записывайте, потому что вы забудете о том, что было в тренинге, что у вас в голове звучало. И, когда вы принимаете решение, смотрите, как на это реагирует экран, ваше принятое решение транслируется на экран и, иногда, не происходит изменение полезной любовью. Завершаем.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Арием и Феодорой, поворачиваемся лицом к двери, спиной к этому экрану, выходим из Куба тела Любви, подходим в центр зала. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Ария и Феодоры, стяжаем Синтез итогов тренинга, и просим принять нас на обучение, на тренировки, на разработку тела Любви ИВДИВО. Возжигаемся, синтезируемся и тело Пралюбви ИВДИВО, возжигаем, синтезируемся в каждом из нас, преображаемся. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь, вспыхиваем.*

*благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Ария и Феодору.*

*Возвращаемся в данный зал синтезфизически, развёртываем в физическом теле тело Любви и тело Пралюбви в сфере ИВДИВО, интегрируя в сферу ИВДИВО каждого. Эманируем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в сферу; в сферу подразделения ИВДИВО Кишинев Молдова, и в сферу подразделений участников практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь!*

Набор текста: *Аватаресса ИВО Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Иерархии ИВО АС Сераписа ИВАС Кут Хуми, Глава Метагалактического центра ИВДИВО 960 Архетипа ИВДИВО (448 архетипической Октавы) АС Огнеслава***,** *Ипостась Ирина Валова*

*Время: 02:08:01*

**Практика 11. Итоговая**

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО в 960 архетип ИВДИВО, становимся Учителем 61 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас итоговым стяжанием, итогами 61 Синтеза в каждом из нас, и возжигаемся. Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий синтеза каждому из нас.*

*И в этом огне мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся 1025-м архетипе ИВДИВО огня-материи. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца его Синтез, и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас итоговым стяжанием 61 Синтеза, завершением и сгущением всего Огня и Синтеза, развёрнутым в течение двух дней, с активацией тем, практик, тренингов и так далее. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*- 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Огня Изначально Вышестоящего Отца 512 513-ллионов в составе единиц явления;*

*- стяжаем 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 512 513-ллионов в составе единиц явления;*

*- стяжаем 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца 512 513-ллионов в составе единиц явления,*

*- и стяжаем стандарт 61 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим записать его в ранее стяжённые Огни, ядра Синтеза и Субъядерность каждому из нас.*

*Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Цельный Огонь и Цельный Синтез Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого;*

*Стяжаем 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 512-рицы Архетипических частей Изначально Вышестоящего Отца в степени Учителя Синтеза 61 Синтезу Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого 8-рицей Отец-Человек-Субъект Изначально Вышестоящего Отца;*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез-тело Отец-Человек-Землянина Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, развёртываемся этим.*

*В этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и просим развернуть в каждом из нас концентрацию Тела Учителя в итоговом стяжании Учителем каждого из нас. И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая в активации всех частей стандарта 61 Синтеза каждым из нас.*

*И в этом огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим записать в ядро Синтеза Синтез Плана Синтеза 61 Синтеза каждому из нас. Просим развернуть Станцу, Абсолют, Путь, эталон, Тезу, Стать Учителя 61 Синтеза каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть в каждом из нас 4 Октавное Полномочие Совершенств и 4 ИВДИВО-Октав Полномочий Совершенств, и развернуть в каждом данные Компетенции 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца его Синтезом обновить и преобразить ранее стяжённые Компетенции каждого из нас каждым из нас, и транслировать концентрацию стяжания Компетенций каждого из нас в 512-рицу каждого из нас, в перспективу стяжаний архетипических Октав, которые в нас, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 инструмента Учителя 61 Синтеза:*

*- мы стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу служения Учителя 61 Синтеза;*

*- мы стяжаем 65536 Синтезов и 65536-рицу Генов Человека явлением Человека высокой цельности 61 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;*

*- стяжаем 4096 Синтезов 4096 Компетенций 61 Синтеза;*

*- стяжаем прямой 61 Синтез Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человека-Посвящённого 47 архетипа;*

*- мы стяжаем устойчивый перевод 5-ти частных зданий ИВДИВО, развёртываем Синтезом в 47-м архетипе ИВДИВО с пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, четырьмя – четыре переводные и одно пятое обновляется в 448-м архетипе Метагалактики.*

*Мы стяжаем дальше Синтез фиксации книги 61 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом книги, переходим в зал библиотеки, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся Синтезом книги. Стяжаем книгу 61 Синтеза, книга 61 Синтеза зависает перед вами, берём книгу двумя руками, читаем, что на книге написано. Там три буквы – ОКО, и в принципе, ваша фамилия наверху с правой стороны написана Кут Хуми, а с левой стороны ваша фамилия этими же тиснёными буквами.*

*Вспыхиваем книгой 61 Синтеза, и переходим в вершинный зал Изначально Вышестоящего Отца вашего личного здания, частного или служебного. Кладём книгу 61 Синтеза на стол, забираем книгу 60 Синтеза у кого она есть. Возвращаемся в данный зал синтезфизически, синтезфизически сдаём книгу 61 Синтеза Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за допущение каждого из нас на данный Синтез, за состоятельность данного Синтеза, новые реализации, новые возможности, новые инсайты, новое перспективное развитие, и так далее. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть и обеспечить нам обучение, тренировки, тренинги, практики, практикование, подготовки в разработке 6-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И в целом благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за помощь.*

*Мы вспыхиваем огнём, и благодаря Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 ядер Синтеза с 64-мя ядрышками Синтеза вокруг каждого ядра 61 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем синтез-ядро 61 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем синтез физического явления всего во всём, стяжённого и явленного 61-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за явление Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые возможности, новые перспективы, за новые масштабы, глубину и так далее, за всё благодарим, за то, что у нас получилось и состоялось.*

*Возвращаемся в данный зал синтезфизически, и синтезфизически мы развёртываем всё стяжённое возожжённое, фиксируем в физическом теле тогами двух дней 61 Синтеза, развёртываем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца в целом, развёртываем в фиксированное ядро подразделения ИВДИВО Кишинев, в Столп, сферу, прося обновить ядро, Столп, сферу подразделения ИВДИВО Кишинев, Молдова, обновление в ИВДИВО территории, развёртывая всё стяжённое возожжённое в сферы подразделений участников практики, и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь!*

Набор текста: *Аватаресса ИВО Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Иерархии ИВО АС Сераписа ИВАС Кут Хуми, Глава Метагалактического центра ИВДИВО 960 Архетипа ИВДИВО (448 архетипической Октавы) АС Огнеслава***,** *Ипостась Ирина Валова*

Итоговая проверка и оформление практик: *Аватаресса ИВО Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Иерархии ИВО АС Сераписа ИВАС Кут Хуми, Глава Метагалактического центра ИВДИВО 960 Архетипа ИВДИВО (448 архетипической Октавы) АС Огнеслава***,** *Ипостась Ирина Валова*

*Сдано ИВАС Кут Хуми.12.12.2023*